



ZARAGOZA CONECTA CON LISBOA Y GRAN CANARIA

► El primer enlace de Ryanair con Lisboa comenzó ayer y hoy se ponen en marcha la conexión de Binter Canarias con Gran Canaria. El consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda del Gobierno de Aragón, José Luis Soro, destaca el trabajo que se realiza dentro de la Estrategia Aragonesa de la Conectividad Aérea para estudiar qué destinos son más interesantes, desde el punto de vista empresarial y turístico, y potenciar el aeropuerto de Zaragoza como un nudo de comunicaciones del Valle del Ebro.